

Caravana Pastores por la Paz visita la provincia de Pinar del Río



La Habana, 24 jul (RHC) La 27 Caravana Pastores por la Paz realiza este domingo un recorrido por la provincia de Pinar del Río, territorio donde compartirán con la población y visitarán lugares de interés económico y social.

Los 41 miembros del contingente de solidaridad con Cuba llegarán hasta la Unidad Porcina El Rosario, un centro avícola, la Cooperativa de Créditos y Servicios José Antonio Echeverría y el policlínico de la comunidad Puerto Esperanza.

Los caravanistas tendrán también la posibilidad de visitar lugares de interés en el municipio de Viñales, como el Mural de la Prehistoria, la Cueva del Indio y el Hotel Rancho de San Vicente, donde recibirán una explicación sobre el quehacer turístico de la zona.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/100885-caravana-pastores-por-la-paz-visita-la-provincia-de-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba